

連合徳島ユースターNEWS

2021年度 第1号 (2021. 6. 16発行)



去る3月19日(金)、連合徳島502会議室において「2021連合徳島青年委員会 春季学習会」が開催された。新型コロナ蔓延防止のため、参加者数を絞り、約25名(執行部含み)の規模となった。

連合徳島・島事務局長を講師に迎え、春季生活闘争の状況報告やその意義等をメインテーマとしながらも、青年層が主な受講対象者ということで、必要な項目はしっかり押さえながらも、噛み砕いた分かりやすい表現等を用いて講義をいただき、十分に理解を深めることができた。

連合が発行している「YELL」といったツールをカリキュラムに取り入れ、青年層にも馴染みの深いオピニオンリーダーの寄稿や、働く青年層の生の声を丁寧に集めた内容、加えて世界と日本のセーフティーネットの比較といった多角的な切り口での記事等も掲載されており、より関心が深まり、身近な問題として、労働問題を捉えることができたとの感想も聞かれた。

その結果として、研修の後半では、活発な質疑応答も交わされ、全体として、充実した内容になったと思われる。

今後とも、こういった様々なツールの活用や、新たな取り組み等を織り交ぜて、より、青年層が「自分ごと」として、労働問題に携われるような環境づくりに努めていきたい。

2021連合徳島青年委員会春季学習研修会

青年層にも分かりやすく、丁寧に講義を進める連合徳島・島事務局長

「誰もが希望を持てる社会を実現するために」
講師 連合徳島 和久 事務局長

連合が発行の「YELL」等の資料も活用してのカリキュラムとなった

働く人のセーフティーネット

YELL vol.7

研修のまとめを行う小畑委員長

【コラム】新型コロナ禍の中での学び①

島事務局長から研修中にネタ振りをいただいた、介護保険の被保険者世代、青年委員長の小畑です(笑)

新型コロナ禍で様々な制限を受けている中、何か前向きな変化を探してみると、在宅時間が増えたことに伴い、趣味の読書やサブカルチャーを楽しむ時間ができました。そんな中で触れた作品等について、このコラムの中で紹介していければと思います。

第1弾として、「命がけの証言」(清水ともみ・楊海英) [WAC社] をご紹介したいと思います。

近年、全世界的にクローズアップされている「差別・人権侵害」といった話題について、同書はウイグル人たちに起こっている、驚愕すべき人権侵害の実態を、当事者の「命がけ」の証言を、読みやすく、漫画の形で紹介してくれています。

こういった出来事は、決して「対岸の火事ではない」という認識で、ご一読いただければ幸いです。

近年、インターネットやSNS等の普及・発達により、多くのマスメディアでは取り上げられなかった、埋もれた事実や生の情報にアクセスできる機会が増えました。

デマも転がっており、情報を取捨選択するリテラシーは必要となりますが、アンテナを高く、多角的に物事を検証することを大事にしながら、そういったソースも活用していければと思っています。



活動レポート・私の近況報告

単組の青年委員会で、新入組合員を対象にした組合学校を行うことが決定しました。

昨年は新型コロナウイルス拡大防止の観点から中止でしたが、今年は全労金で行うことが決定したので、行うこととなりました。

また徳島支部におきましても、1～3年目までの職員を対象にした組合研修を行う予定です。

プライベートにつきましては2019年に入籍し、コロナ禍の中ではありますが、この夏に結婚式を執り行います。

日々の業務・組合活動・結婚式の準備・筋トレ等、時間に追われていますが、何事も楽しんで取り組むことを心掛けていき、コロナに負けない心身を作り上げていきます！



おめでとうございます！

【通信：河村 孝男】

新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言の対象地域が拡大しております。

徳島県では、とくしまアラート「感染拡大注意急増」(ステージⅢ)から、6月2日に「感染観察強化」(ステージⅠ)へ引き下げられたものの、未だ予断を許さない状況です。

新型コロナの影響により、徳島水労青年女性部では、昨年10月から延期されていた定期大会を、十分な感染対策を行ったうえで、4月14日に開催することができ、新年度にはなりましたが、無事に役員交代を終え、私も、ようやく引継ぎを終えることができました。

新型コロナのような感染症や、大きな脅威に立ち向かうには、個々の対策や努力だけでなく、集団で協力しての対策も必要です。

みんなで力を合わせ、団結して頑張っていきましょう！



【通信：吉岡 大地】

青年委員会に新たな仲間が増えました！



[2021役職]

幹事

[氏名]

宇山 大貴

(うやま だいき)

[所属]

交通労連

(四国高速労組)

今年度より幹事になりました宇山です。

私が社会人となったのは昨年の四月からということで、これまでの社会人生活には常に新型コロナウイルスが付きまわっていたように思います。

新型コロナウイルスの影響により感染症対策のマスク消毒が前提になったり対面形式のイベントの縮小など、これまでの生活様式とは大きく様変わりしました。

そうした環境の変化は青年委員会活動にも大きく影響している部分はあり、中々参加出来なかつたりもありますが、精力的に参加していくことで活動へのより強い理解を深めていけるよう努めていきたいと考えています。

まだまだ先行き不透明な状況ではありますが、目の前のことを着実にこなしていけるよう頑張っていきたいと思います。

【その他の経過報告】

○4/19(金) 第2回「青年委員会幹事会」

【今後の主な活動スケジュール等】

○6/25(金) 第15回「男女平等講座」(Web形式)

○6/28(月) 2021年度「連合徳島地方委員会」

【その他のお知らせ】

○今年度の「ボランティアサポート養成講座」は、新型コロナウイルス蔓延防止の観点から、中止となりました。

○女性委員会主催「ハラスメント対策研修会」については、5/29からの延期に伴い、開催時期を調整中です。

【2021年度 新幹事会体制(4/19～)】

役職	氏名	構成組織
委員長	小畑 文人	電力総連
副委員長	松本 昂大	農協労連
事務局長	新居 一真	自治労
事務局次長	岡 竜也	電機連合
幹事	吉岡 大地	全水道
幹事	恵島 美奈江	UAゼンセン
幹事	畠山 烈士	JAM
幹事	橘 拓	J P 労組
幹事	堂免 真也	全国一般
幹事	河村 孝男	全労金
幹事	宇山 大貴	交通労連